



かけはし

岩国市立錦中学校だより 第3号

令和7年(2025年) 6月3日(火)

<https://www.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/site/nishiki-j/>



少しずつ蒸し暑い日が増えてきましたが、中学校では中間テストと同時進行でいくつかの行事を開催しました。その一部を紹介させていただきます。

○救急救命法について学習しました！

5/23(金)、日本赤十字社山口県支部から3名の指導者をお招きし、救急救命法を学習しました。生徒と教職員が10班に分かれて胸骨圧迫のやり方やAEDの基本操作について説明を聞いた後、人形を使って実体験しました。

救助活動に入る前に安全確認をする、大きな声で協力を求めるなど、命の大切さを再認識する良い機会になりました。



○小中合同「熟議」開催!!

5/29(木)、中学校区拡大学校運営協議会の取組として「熟議」を開催しました。

「地域を元気にするためにどんなことができるか」という議題で、小学生(5・6年)、中学生(全校生徒)、小中学校運営協議会委員、小中教職員が6班に分かれて話し合いました。

全員が錦町の将来像について真剣に考え、熱い思いを語り合いました。



○2年生の社会見学(於:島根県津和野町)

5/21(水)、2年生が津和野町に行きました。自分たちの卒業証書として使用する和紙を自らが作成し、班ごとに分かれて町内を散策するなど充実した時間を過ごしました。来年の修学旅行に向けて、良いリハーサルになりました。その活動の様子を掲載します。



< 出発式 >



< 和紙づくり 1 >



< 和紙づくり 2 >



< 和紙づくり 3 >



< 津和野城址 1 >



< 津和野城址 2 >



< 班別研修 1 >



< 班別研修 2 >



< 津和野城址 3 >

< 班別研修 3 >



< 解散式 >

